

Estacionó mal el auto, discutió con un vecino y lo balearon en San Martín



Un hombre de 59 años resultó herido de bala en el brazo tras mantener una acalorada discusión con un vecino por estacionar mal su auto en el departamento de **San Martín**.

El hecho ocurrió este sábado por la tarde, frente a una residencia en la calle Espejo Oeste de la comuna mencionada con anterioridad. Según trascendió, la situación fue reportada a través de una llamada a la línea de emergencia, alertando sobre un altercado y disparos de arma de fuego en la vía pública.

Testigos presenciales relataron que la disputa tuvo lugar cuando un vecino confrontó al herido por el mal estacionamiento de su automóvil. ***La discusión se intensificó rápidamente, culminando en un disparo que alcanzó al sujeto.***

Acto seguido, el Servicio de Emergencia Coordinado (SEC) respondió rápidamente al llamado, enviando una ambulancia al lugar del suceso y luego fue trasladado al hospital Perrupato.

Los profesionales de la salud diagnosticaron al hombre con una «herida de arma de fuego en miembro superior derecho, con orificio de entrada y de salida». Debido a la gravedad de la lesión, el paciente fue sometido a una intervención quirúrgica y posteriormente ingresado a la unidad de cuidados intensivos.

Hasta el momento, desde nosocomio informaron que el hombre se encuentra en proceso de recuperación, bajo cuidados intensivos.

Interviene en la investigación la fiscalía de San Martín.

Fuente: Vox Populi